

el Nuevo Herald América Latina AP

EL NUEVO HERALD
SERVICIO A DOMICILIO
DESDE \$1.15 A
LA SEMANA

Inicio Noticias Cuba Deportes Entretenimiento Vivir Mejor Opinión Suscripciones

67°



¿Dónde estoy? > Noticias > América Latina > América Latina AP

Publicado el miércoles, 11.27.13

A A

Share

enviar por email

imprimir

comentarios

Jefe negociador: queremos una Colombia sin coca

Me gusta 0

Contenido Relacionado

- FARC y gobierno regresan para hablar sobre narco

BY ASSOCIATED PRESS
THE ASSOCIATED PRESS

BOGOTA, Colombia -- El gobierno busca una Colombia sin coca y el mejor escenario para la erradicación de los cultivos ilegales es un país en

paz, destacó el miércoles Humberto de la Calle, jefe negociador en los diálogos de paz con la guerrilla de las FARC.

En una declaración a reporteros en el aeropuerto antes de salir a La Habana para iniciar un nuevo ciclo de conversaciones y en donde se iniciará la discusión del tema "solución al problema de las drogas ilícitas", De la Calle explicó que se busca profundizar y mejorar los programas de sustitución de cultivos ilícitos.

"No hay mejor escenario para impulsar estas iniciativas que el del fin del conflicto, un conflicto que se ha alimentado precisamente del narcotráfico", dijo el jefe negociador.

"Queremos una Colombia sin coca", la materia prima para la fabricación de la cocaína, añadió. "No habría fin del conflicto (armado interno) verdadero, sin atacar de fondo este fenómeno, como tampoco haríamos la tarea completa del desarrollo agrario integral sin una solución al problema de las drogas ilícitas".

La nueva ronda de diálogos es parte de las negociaciones iniciadas en octubre de 2012 con base en una agenda de seis puntos y de los cuales los siete negociadores del gobierno Juan Manuel Santos y de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC) ya han alcanzado un acuerdo parcial en el primer tema, referido a la tierra, su uso y propiedad, así como un acuerdo completo en cuanto a la participación política de grupos surgidos tras el abandono de las armas por parte de los rebeldes.

En Colombia están sembradas al menos 48.000 hectáreas con coca, según el estudio anual de la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito (UNODC, por sus siglas en ingles) para 2012, el más reciente.

Las FARC, que según datos ofrecidos por el presidente Santos la víspera cuentan con unos 7.200 integrantes, han dicho a través de su máximo comandante Timoleón Jiménez que apoyarán planes de sustitución de cultivos ilegales.

Jorge Restrepo, director del no gubernamental Centro de Recursos para el Análisis de Conflictos indicó en diálogo telefónico con The Associated Press que aparte de dejar de atacar aviones policiales que fumigan los campos de coca o unidades de hombres que arrancan las matas de la tierra, las FARC "no pueden controlar su desmonte" o desmembrar el negocio del narco porque sólo participan en algunos de los eslabones del negocio, como cultivos y producción de la pasta base de la que se obtiene la cocaína.

Otros grupos criminales participan en la refinación y transporte que son los "generan mayor rentabilidad... (y esos eslabones) no están bajo el control de las FARC", agregó Restrepo. Se pueden reducir los cultivos con la ayuda de los rebeldes, pero "hay otros grupos" que participan en el negocio.

E incluso si las unidades de las FARC más involucradas en el transporte y otras áreas del negocio ilegal estuvieran bajo total control del grupo rebelde, los comandantes insurgentes "no pueden dar la orden del cese al narcotráfico" porque "hay otros eslabones de la cadena probablemente más poderosos".



Más América Latina AP

- Brasil pone en vigor partición de petróleo
- Chile: Bachelet y Matthei tras abstencionistas
- Fallece gobernador aliado de Rousseff
- Argentina: Activistas anti Monsanto temen choques
- San Francisco luce sólido en victoria sobre Rams
- Protestan por resultado electoral en Honduras

Más



Videos en Inglés

MÁS DE AMÉRICA LATINA AP

Brasil pone en vigor partición de petróleo

Chile: Bachelet y Matthei tras abstencionistas

Reciba las noticias de América Latina de El Nuevo Herald

POR CORREO ELECTRONICO



Introduzca su dirección de correo electrónico

Sign Up

RECIBA

el Nuevo Herald por tan solo

\$1.15 A LA SEMANA



Súmesese a la **DISCUSIÓN**

el Nuevo Herald tiene el gusto de ofrecerle la oportunidad de compartir información, experiencias y observaciones sobre las noticias que cubrimos. Los comentarios que haga pueden ser publicados tanto en nuestro sitio en línea como en el periódico. Lo invitamos a que participe en un debate abierto sobre los asuntos del día y le pedimos que evite el uso de palabras obscenas, frases de odio, comentarios personales y señalamientos que puedan resultar ofensivos. Gracias por ofrecernos sus opiniones.

el Nuevo Herald utiliza una aplicación de Facebook para su sistema de comentarios. Usted debe ingresar con su cuenta de Facebook para hacer comentarios en nuestro sitio. Si tiene preguntas acerca de cómo hacer comentarios usando su cuenta de Facebook, [haga click aquí](#).

¿Tiene información noticiosa que compartir con nosotros? [Haga click aquí](#) para enviarnos su información o inscribábase para participar en la red de [Public Insight Network](#), que le permite convertirse en una fuente de información para el Nuevo Herald y The Miami Herald.

ESCONDER COMENTARIOS

Ver comentarios



Agrega un comentario...

Publicar en Facebook

Publicar como Angie Mora (Cambiar)

Comentar

Plug-in social de Facebook

Get the Deal!

Spa night package (\$49 for one OR \$89 for two) includes Aveda Signature massage or facial plus cocktail & appetizer



\$49.00

Buy Now!

Value: \$120
Discount: 59%
You Save: \$71

dealsaver.com

Sign up for the daily deal email:

Enter your email here

Get Deals!

Empleo

Palabras clave(s)

Ciudad

Estado

Categoría

Busque

● Búsqueda Avanzada

powered by **careerbuilder.com**